



Polsek Ciputat Timur Kembali Gelar Kegiatan “Police Go To School” di SMAN 8 Tangsel

Suhendi - TANGSEL.GARDAMEDIA.ID

Aug 30, 2022 - 08:20



TANGSEL – Program Kegiatan “Police Go To School” kembali digelar oleh Polsek Ciputat Timur Polres Tangerang Selatan. Hal ini guna memberikan pemahaman kepada pelajar tentang pelanggaran dan penyuluhan hukum. Kegiatan tersebut kali ini dilaksanakan oleh Kanit Binmas Polsek Ciputat Timur AKP Sugianto dan Anggota AIPTU Saptono.

Giat “Police Go To School” berlangsung di SMAN 8 Kota Tangerang Selatan Jl. Cirendeu Raya RT 04/01 Kel Cirendeu Ciputat Timur dan dibantu oleh Kepala Sekolah SMAN 8 Tangsel Drs. Imam Supangat, Mpd dan juga para pengajar, pada Senin sekitar pukul 07.00 Wib. (29/08/22).



Dalam kesempatan tersebut Babinkamtibmas Kelurahan Cireundeu menyampaikan pesan- pesan kamtibmas agar para siswa-siswi lebih rajin belajar dan hormat dengan bapak ibu guru, para adik siswa-siswi pelajar jangan sampai termakan berita-berita bohong atau hoax yang belum tentu kebenarannya. dan jangan sampai ikut terlibat Unras, perkelahian atau tawuran antar pelajar, Balap Liar serta jangan sampai terlibat masalah penyalahgunaan narkoba yang itu semua akan merusak masa depan dan harapan orang tua.

Kapolsek Ciputat Timur Kopol A. Yulianto mengatakan, sesuai dengan hasil koordinasi dari masing-masing Bhabinkamtibmas dengan sekolah-sekolah yang ada di Wilayah binaanya sehingga ada kerjasama untuk kegiatan tersebut.

“Police Goes To School kita laksanakan secara rutin dengan tujuan meningkatkan hubungan Polri terhadap para pelajar sejak dini dengan harapan kelak anak-anak menjadi generasi muda untuk menjadi mitra polisi guna menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif,” jelas kapolsek Ciputat Timur.



Lanjutnya, “Program Police Goes To School” ini bertujuan agar para pelajar tidak mempunyai rasa takut terhadap Polisi, selain itu juga memberikan rasa aman dan nyaman saat pelajar berada di sekolah.

Kami berharap kegiatan ini agar secara rutin dilaksanakan oleh Unit Bhabinkamtibmas didukung oleh fungsi yang lain dalam memberikan bimbingan dan penyuluhan.

“Dengan memberikan materi-materi yang berhubungan dengan perilaku pelajar seperti perilaku disiplin baik di dalam lingkungan sekolah maupun di luar sekolah juga penyuluhan bahaya penyalahgunaan narkoba, penanggulangan kenakalan remaja, penggunaan media sosial dan mengenakan rambu-rambu lalu-lintas bisa menjadikan pedoman anak-anak untuk melakukan hal yang positif dikemudian hari,”pungkas Kopol A. Yulianto. (Hendi)